



## Mexicanos residentes en el extranjero acuden a votar



**El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que los Módulos Receptores de Votación instalados en las ciudades de Madrid, España, y París, Francia, abrieron sus puertas.**

Los ciudadanos mexicanos residentes en el extranjero comenzaron a votar este domingo en el marco de las elecciones generales, en las cuales resultará electa la persona que sustituirá al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó en su cuenta de la red social X que los Módulos Receptores de Votación instalados en las ciudades de Madrid, España, y París, Francia, abrieron sus puertas este domingo para que los mexicanos ejerzan su derecho ciudadano.

Los módulos en Madrid y París, que estarán abiertos de las 08:00 a las 18:00 horas locales, forman parte de los 23 que el INE instaló en el extranjero para estos comicios.

En Estados Unidos (EE.UU.), donde reside la mayoría de mexicanos en el exterior, funcionarán 20, mientras que en Canadá habrá uno.

Este domingo, más de 99 millones de ciudadanos podrán acudir a las urnas para renovar la Presidencia del país, los 128 escaños del Congreso (500 de la Cámara de Diputados y 128 del Senado), además de gobernadores, alcaldes, congresos locales y consejales entre otros.